

## 



## 2022年1月4日 仲町保育園

みなさまは、どんな初夢を見られたでしょうか?

本年が、みなさまにとって良い1年になりますようお祈り申し上げます。

さて、最近のたんぽぽ組さんは友達同士で遊ぶことが多く、ごっこ遊び、ルールのある遊びを好むようにな り、語彙も増え、以前より長く遊ぶようになりました。そのため関わりが多い分、思いの違いからくる言い合い や玩具の貸し借りの場面は、避けて通れません。

園での様子や保育者の関わり方などを保護者の方々にお知らせしたり、おうちでの様子も含めて連携を取り合い、 子どもたちにとって、より良い援助につながっていけたらと思います。

今月もどうぞよろしくお願いいたします。

ちゅうりっぷ組さんと交流

ひまわり組さんと交流

## ~異年齡交流~

年上のお友達と関わる中で、遊び の真似をしようとして自然に学ん だり、優しく関わってもらう中で、 少しずつ憧れの気持ちや、年下の お友達との接し方が身についてい けたらと思います。



- ★持ち物には、必ず記名をお願いします。
- ★子どものリュックの中には、連絡帳、汚れ物袋、衣服以外 は、ご持参ならないようお願いいたします。
- ★マスクを持参の際も、紛失防止のため記名をお忘れのない ようにお願いいたします。



- ○自分から身の回りのことや、保育者の手伝いをしよ うとする。
- ○冬の自然に親しみ、元気に体を動かして遊ぶ。
- ○正月遊びや伝承遊びを楽しんだり、文字や数字に関 心を持つ。



- 7日(金) 新年子ども会
- 1 1 日(火)身体計測
- 21日(金)避難訓練



## クラスで大切にしたいこと (゜゜)



- 身の回りの事は自分でまず、やってみよう。
- 思ったことは、言葉で伝えよう。
- 自分が言われて嫌なことは、人に言わないようにしよう。 今すぐではありませんが、少しずつ意識出来たらと思います。